

Zum zehnten Mal gibt es in Aschaffenburg eine Mineralienbörse. Die Ursache für den Beginn dieser nun schon zur Tradition gewordenen Veranstaltung lag in dem Wunsch, mehr Menschen auf die "Wunder der Natur" aufmerksam zu machen, die es rings um uns - oft zum Greifen nah - gibt.

In der gut bestückten mineralogischen Abteilung unseres Naturwissenschaftlichen Museums kann man sich auf Wanderungen in der Natur - insbesondere auch im Spessart - sehr gut vorbereiten. Eine Mineralienbörse ist geeignet, den Besuchern - häufig auch Jugendlichen - die Chance zu geben, für teilweise geringes Entgelt sich einige von den Sammelstücken, die man selbst nicht finden kann, zu erwerben.

Ich bin sehr froh darüber, daß die Mineralienbörsen gemeinsam von der Stadt Aschaffenburg und dem Naturwissenschaftlichen Verein ausgerichtet werden. Neben dem 1. Vorsitzenden des Naturwissenschaftlichen Vereins, Herrn MÜhlig, sei insbesondere den Mitgliedern der mineralogischen Gruppe gedankt für Ihr Engagement. Mögen auch künftig die Mineralienbörsen in Aschaffenburg die Verbindung zwischen Menschen und Natur verstärken.



Dr. Willi Reiland
Oberbürgermeister

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Nachrichten des Naturwissenschaftlichen Museums der Stadt Aschaffenburg](#)

Jahr/Year: 1991

Band/Volume: [97_1991](#)

Autor(en)/Author(s): Reiland Willi

Artikel/Article: [Vorwort I](#)